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La Ministra Cancellieri, una vita nella pubblica amministrazione e molto apprezzata ai tempi del Viminale, impiega pochi
mesi per schierarsi contro l'Avvocatura. Sappiamo tutti che nel Dicastero Giustizia c'è una consolidata linea anti-
avvocatura e che questa (ne sono convinto) ha condizionato il pensiero e le opinioni della Ministra nei suoi primissimi
giorni nell'esecutivo Letta. Ma ciò non giustifica il responsabile del MinGiustizia a manifestare quel disprezzo nei confronti
degli Avvocati (tanto da assecondarli, così se li "leva dai piedi"); disprezzo palesato esplicitamente nei confronti di chi
garantisce il diritto alla difesa nel processo a chiunque chiede giustizia. Il passo successivo è voler togliere dai piedi ogni
cittadino che formula anche una semplice richiesta. Viva l'Italia.

Di seguito il link per approfondire:

http://tinyurl.com/ppewt3g 
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